

Programa social que se propone sustentar Unión Radical Obrera

Los señores Alfredo Nogueira Herrera, presidente del ejecutivo nacional del Partido Unión Radical; Jesús Portocarrero, asesor de los asuntos sociales; Mario Alvarez Izquierdo, delegado nacional provisional; y Abdulló Fernández Véliz, también delegado nacional provisional, han dado a conocer el siguiente programa oficial que ha de sustentar la Unión Radical Obrera, como organismo colateral oficial del Partido Unión Radical, el que será incluido como norma de orientación para todos los trabajadores:

1.—Defensa inquebrantable del prestigio que goza el general Batista, por haber inaugurado las reformas sociales en la República, que han llevado a la clase cubana al grado de superación de los medios de vida económicos, sociales y políticos.

2.—Defender y propugnar todas las conquistas sociales de los trabajadores, procurando su ampliación y beneficio a todos los sectores, de manera general, ya sean contenidos en los decretos, decretos-leyes y resoluciones que amparen derechos y condiciones de trabajo, derivados de los Estatutos Constitucionales.

3.—Unión Radical Obrera rechaza todo proyecto que tienda a menoscabar el derecho inalienable y garantía de cada obrero a su plaza de trabajo, ya sea proyección en forma compensada o restrictiva con relación a la inamovilidad del trabajador.

4.—Propugnar el desarrollo de las mayores fuentes de trabajo y mantenimiento de las actuales, mediante con el fomento de nuevas industrias y movilidad de los capitales estacionarios en los Bancos y a tenor con estas preceptivas nos pronunciamos: contra los embarques de azúcar a granel, por la reglamentación de los Ferrys y Sealtrains. Contra

las máquinas torcedoras de Tabaco con destino al consumo nacional.

5.—Unión Radical Obrera se pronuncia en favor del reclamo de participación del 55 por ciento en el arrojaje para los Colonos, por entender que fomenta y protege la propiedad agraria y garantiza el standard de vida de los trabajadores agrícolas. Así como la congelación de los actuales salarios para los trabajadores azucareros.

6.—Unión Radical Obrera se pronuncia interpretando el sentir de los trabajadores por las prácticas democráticas en los Sindicatos y Federaciones y que la Confederación de Trabajadores de Cuba, represente un proletariado unido como hermanos de clase.

7.—Unión Radical Obrera, formará parte de las candidaturas provinciales, municipales del Partido Unión Radical, así como integrará las asambleas municipales, provinciales y nacionales, mediante las mismas oportunidades que se le brindan para todo afiliado.

8.—Unión Radical Obrera, defenderá sin alteración de ninguna clase la candidatura presidencial del mayor general Fulgencio Batista y Zaldivar, divulgando sus acciones en beneficio de los trabajadores, planteando en cada centro de trabajo las discusiones aclaratorias que conduzcan a cada obrero hombre o mujer a comprender lo que significa su gobierno para la paz y tranquilidad de la familia cubana.

Como nuestro programa mínimo interpreta los anhelos más preciados de todos los trabajadores para la defensa común de nuestros intereses sagrados, Unión Radical Obrera hace un llamamiento formal a cada obrero, para que meditando sobre el significado de cada uno de los puntos contenidos vengán a engrandar sus filas, sin revanchismos y sin

odios, de manera fraternal, con olvido de discrepancias y cuestiones de grupos ya felizmente erradicadas, a la discusión de principios, métodos formas y no intereses bastardos y denigrantes que retrotraen las condiciones de la clase obrera cubana.